

☆運動会準備が進んでいます☆

6月23日の運動会に向けて、放課後に協力して学級旗の制作を行っています。1年生の頃に比べて、デザインの素晴らしさはもちろん、職員室に道具を借りに来る姿もてきばきと先輩らしくなり、感心することが多いです。毎日リレー方式で4～5人で作業を進めていて、いよいよあと4回で完成です。



A組



B組



C組



D組

☆応援練習が始まりました☆

20日(月)に新メンバーでの応援練習が始まりました。校歌と応援歌2つを全体、学年ごとに大きな声で練習しました。応援団長の、「音程は気にしないで、応援する気持ちをもって、みんなで声を出そう!」という言葉に始まり、全校生徒がよい緊張感をもって練習に取り組むよい時間になりました。2年生の応援団は26人もいます。応援リーダーとなって、激励会を盛り上げようと立候補したメンバー達です。その気持ちと行動が素晴らしいですね。

- 2A 足立さん、岡田陽さん、砂原さん、圓井さん、宮田さん、藪内さん、山本悠さん、ローエンさん
 2B 青木さん、稲井さん、熊澤さん、増井さん、山根莉さん、
 2C 岸本さん、小林さん、武森さん、土橋さん、松尾さん、米山さん
 2D 大谷さん、滝田さん、竹本さん、中原さん、成川さん、長谷川さん、牧田さん



☆ 「先輩に学ぶ」 ～教育実習の先生からのメッセージ



各学級に配属の教育実習の先生方から、中学生に向けて話をしてもらいました。中学校の頃の自分が変わったきっかけ、将来の夢などについて、飾らず自分の言葉で語ってくださり、生徒達は真剣に聞いていました。

〈感想より〉

今、私も一応夢というものはあるけれど、自分にこんな仕事ができるのか、これが本当にやりたい仕事なのかと悩んでいます。でも、先生が言われたように、自分から積極的に行動したり、たくさん経験をしたりすることで得られることもあるので、私も積極的に行動していきたいです。

「今の努力が将来報われる」という言葉が心に残りました。私はマイペースで、人一倍時間がかかるのに、なかなか勉強しないタイプ人間です。だけど、報われると思ったら、努力できるような気がしました。「何となく」からやってみたいです。

☆ テスト発表は 22日 (水) ☆

前期中間テストが1週間後に迫りました。テスト範囲のワーク類の提出については、もうすでに5教科とも連絡済みで、休憩時間なども使って、計画的に進めている人も多いです。5教科バランスよく学習し、29日のテストでは成果を出してほしいと思います。



☆ 6月の主な予定 ☆

6/1	土	開学記念日	17	月	運動会総練習準備、学級会、生徒委員会
2	日	サマープラスコンサート	18	火	役員打ち合わせ
3	月		19	水	運動会総練習
4	火	眼科検診	20	木	運動会前 部活停止
5	水		21	金	
6	木	東部総体	22	土	
7	金	東部総体	23	日	運動会 弁当の日
8	土		24	月	振替休業日(運動会予備日①)
9	日		25	火	(運動会予備日②) 弁当の日
10	月	学級会アンケート	26	水	弁当の日、部活なし
11	火		27	木	
12	水	部活なし	28	金	東部総体(水泳)、専門委員会
13	木	歯科検診	29	土	
14	金		30	日	
15	土	東部総体3日目(野球、サッカー)	気温が高くなる時期です。東部総体後から運動会の練習が本格的に始まります。水分を多めに持ってきてみましょう。		
16	日				

